

Nouvelle édition du téléthon où familles et élèves ont été encore plus forts que les autres années par le montant du don et le défi course hautement relevé.

Bravo à tous !

Et tous nos remerciements à la municipalité de Juniville qui nous a encore offert un très joli lâcher de ballons partis une fois n'est pas coutume vers Alincourt !

Pour le défi course , les élèves ont fait :

- 512 tours en GS-CP
- 669 tours en CP-CE1
- 1025 tours en CE1-CE2
- 1048 tours en CE2
- 818 tours en CM1
- 726 tours en CM1-CM2
- 717 tours en CM2

Soit plus de 100km parcourus !

